



Destaca Chihuahua por buenas calificaciones de crédito

Autoridades municipales destacan el buen uso de los recursos

Chihuahua.- El municipio de Chihuahua es uno de los mejores evaluados a nivel nacional en cuando a calificaciones crediticias, por el buen manejo de su gasto público.

La tesorera municipal, Amanda Córdova, señaló gracias a la excelente gestión financiera que se implementa en la ciudad de Chihuahua se alcanzó la calificación crediticia AAA Estable por parte de las agencias Fitch Rating y HR Ratings que es el más alto nivel al que puede aspirar un gobierno municipal o estatal en México.

Agregó que la calificación crediticia AAA Estable únicamente la tienen tres municipios: San Pedro Garza García, Aguascalientes y ahora la ciudad Chihuahua. En total se evalúan 154 localidades.

“Algo que ha distinguido a las últimas administraciones municipales en la ciudad de Chihuahua es el buen desempeño financiero. El manejo sano de las finanzas se ha mantenido y logrado gracias a la transparencia y honestidad”, destacó la tesorera.

Durante el evento realizado en el Hotel Sheraton se destacó la presencia de Liliana Salinas, directora de Fitch Ratings y otros calificadores que de manera virtual explicaron cómo el 20 de mayo se ratificó la calificación del municipio.